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REQUERIMENTO N°            DE 2015 
 

(Do Senhor Max Filho) 
 
 

 
Requer a realização de Seminário na 
Assembleia Legislativa do Estado do 
Espírito Santo para debater sobre maus-
tratos de animais ocorridos no Estado.  

 

 
 
 
 

Senhor Presidente, 
 

 
Nos termos regimentais, requeremos aprovação deste plenário para realização 
de Seminário na Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo para 
debater sobre suspeitas de práticas de maus-tratos a animais que teriam 
ocorrido no Estado do Espírito Santo, com a presença dos seguintes 
convidados: 
 

 
 
1. Deputada Estadual Janete de Sá - Frente Parlamentar de 

Defesa dos Animais e contra os maus-tratos; 
 

2. Leonardo Nunes Marques; 
 

3. Reinaldo Centoducatte - Reitor da UFES; 
 

4. Tenente Coronel Abreu - Chefe do Centro Administrativos do 
Hospital da Polícia Militar e diretor de Saúde do Hospital da 



Polícia Militar do Espírito Santo; 
 

5. Orly Gomes da Silva - Prefeito Municipal de Guarapari (ES); 
 

6. Guanadir Gonçalves da Silva Sobrinho - Superintendente 
Estadual do IBAMA; 

 

7. Francisco José Silva Gomes – Tenente-coronel Comandante 
da Polícia Ambiental do Espírito Santo; 

 

8. Luiz Emanuel Zouian da Rocha - Secretário Municipal de Meio 
Ambiente de Vitória (ES). 

 

 

 

 

  

JUSTIFICAÇÃO 
 

 

A presidente da Frente Parlamentar de Defesa dos Animais da 
Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo, deputada Janete de Sá, 
encaminhou a esta comissão denúncias de maus-tratos de animais ocorridas 
no Espírito Santo.  

 
Entre os casos citados, há um de particular gravidade, no município de 

Guarapari, que enfrenta um “gravíssimo” surto de cinomose.  
 
Portanto, esse seminário se faz necessário para debater, discutir, propor 

e incentivar as ações em defesa dos animais em todo o Estado do Espírito 
Santo em conjunto com protetores, ONG’s, entidades de proteção animal e 
Poder Público, que visem à proteção animal, garantindo a participação popular 
nos debates e no recebimento de denúncias de abandonos e maus-tratos 
animais.  

 
Diante do exposto, entendemos que se faz necessário a realização 

desse seminário na Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo.  
 

     

    
  Sala das Comissões,  20  de outubro de 2015. 



 
 

 

Deputado Max Filho 
                                        PSDB/ES 

 
 
 

 
 

 


